

SWI

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Melakukan Anjangsana dan Berikan Himbauan Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.SWI.OR.ID

May 28, 2024 - 09:47



Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari dari Polsek Nyalindung, BRIPKA MOCH AGUNG PAHLEPY, telah melaksanakan giat anjingsana yang bertujuan untuk menjalin kedekatan dengan warga Desa Mekarsari. Kegiatan ini dilaksanakan di Kp Nyangkokot RT 03/02, Ds Mekarsari, Kecamatan Nyalindung.

Dalam kunjungannya tersebut, BRIPKA MOCH AGUNG PAHLEPY tidak hanya bertatap muka dengan warga, namun juga memberikan sejumlah himbauan penting terkait dengan menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Himbauan-himbauan tersebut antara lain:

1. **Menjaga Situasi Kamtibmas:** Warga Desa Mekarsari diminta untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas di wilayah mereka dengan aktif melakukan ronda malam di pos satkamling.
2. **Tertib Berlalu Lintas:** Agar warga Desa Mekarsari disiplin dalam berlalu lintas, menggunakan helm standar nasional Indonesia (SNI), serta tidak menggunakan knalpot yang tidak sesuai spesifikasi teknis atau knalpot bising yang mengganggu ketentraman masyarakat.
3. **Waspada Terhadap Kejahatan:** Himbauan juga diberikan untuk selalu waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor), dengan cara memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
4. **Kewaspadaan Terhadap Bencana:** Warga diminta agar selalu tanggap dan waspada terhadap kemungkinan terjadinya bencana, terutama berkaitan dengan cuaca yang sering turun hujan deras.

Kegiatan ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Hal ini merupakan upaya nyata dari pihak kepolisian dalam membangun hubungan yang harmonis dengan masyarakat serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya kamtibmas di lingkungan sekitar. Semoga himbauan dan kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari dapat memberikan dampak positif bagi keamanan dan kenyamanan bersama.